

Siap Menangkan Dedy-Dayat, Tokoh dan Masyarakat Dusun Candi Kompak Berikan Dukungan

Dia Wisda - BUNGO.KLIKINDONESIA.ID

Nov 13, 2024 - 05:47



Bungo - Calon Bupati Bungo nomor urut 1, H Dedy Putra, SH.,M.Kn di dampingi isteri Hj Elza Kurniawati hadir di Dusun Candi, Kecamatan Tanah Sepenggal. Tanpak pula Wadir Pemenangan H Tobroni Yusuf dan dewan pakar

pemenangan Mahili HM.

Putra Batang Tebo ini di sambut antusias ribuan masyarakat, anggota DPRD Bungo Murtado dan tokoh Dusun Candi dan Tenam serta tim dan relawan. Selasa 12 November 2024.

Murtado anggota DPRD Bungo Dapil V dalam sambutannya menyampaikan. Masyarakat Dusun Candi telah lama mengimpikan perubahan, pembangunan di era H Zulfikar Achamd sebagai Bupati Bungo dan H Dedy Putra sebagai Ketua DPRD Bungo sangat di rasakan oleh masyarakat geliat pembangunan hingga ke dusun-dusun.

Dirinya berharap Kabupaten Bungo kembali maju dan pembangunan kembali pesat di tangan H Dedy Putra yang pengalamannya tidak diragukan lagi.

Dirinya juga mengajak masyarakat untuk mendukung serta memenangkan paslon 01, H Dedy Putra dan Ustadz Tri Wahyu Hidayat. Murtado menegaskan, jika Dedy Putra menjadi Bupati Bungo, makan akan banyak pembangunan yang akan dilakukan di Batang Tebo, khususnya Dusun Candi.

"Kini kito dak usah bingung-bingung lagi, pilihan kito nomor satu inilah, Dedy-Dayat. Beliau yang akan membawa perubahan menuju Bungo Baru 2024-2029, InsyaAllah kalau Dedy Putra jadi bupati, mako pembangunan di Bungo iko akan kembali maju," tegas Murtado.

Dalam kesempatan tersebut, H Dedy Putra mengucapkan terimakasih untuk dukungan masyarakat Dusun Candi. Ia berjanji akan membawa Bungo lebih maju kedepan, masyarakat bisa sejahtera karena dirinya telah menyiapkan program-program yang akan mengangkat ekonomi masyarakat serta mengurangi beban keuangan masyarakat.

"Alhamdulillah setiap hari kami menerima dukungan masyarakat, semangat Bungo Baru begitu kuat di mana-mana, banyak masyarakat yang menitipkan pesan kepada saya untuk melakukan perubahan di Bungo, InsyaAllah jika kami diberikan amanah, harapan tersebut menjadi perjuangan kami kedepan," tutup Dedy Putra.